
  STÉPHANIE QUIRION-CANTIN  

Chères consoeurs, chers confrères, 

Il me fait plaisir de présenter à nouveau ma candidature comme conseillère au conseil 

d’administration du Jeune Barreau de Québec. 

Je suis une personne pour qui le désir d’engagement social a toujours été présent. À 

l’université, j’ai beaucoup apprécié mon implication comme conseillère, puis vice-

présidente aux affaires externes du Bureau d’information juridique. Depuis mon entrée 

dans la profession, je m’implique de façon bénévole pour les organismes la Tablée des 

chefs et Jeunes explorateurs d’un jour. Je fais également partie du Comité sur la justice 

administrative du Barreau de Québec. 

J’ai été conseillère au sein du JBQ pour l’exercice 2017-2018. À cet effet, j’ai pu travailler 

sur de nombreux projets, dont plusieurs ne seront présentables qu’en 2018. Ce serait 

pour moi un sincère plaisir de pouvoir poursuivre l’avancée de ces projets emballants 

dans la prochaine année. Par exemple, deux de mes collègues et moi travaillons 

actuellement à l’organisation d’un nouvel événement pour tous les intervenants du 

système de justice qui se tiendra le 18 mai prochain au palais de justice de Québec (restez 

à l’affût !). Nous désirons également mettre en place une nouvelle formule pour le 

traditionnel concours de plaidoirie, dans le but de développer les compétences oratoires 

de nos membres. Finalement en ce qui concerne le populaire tournoi de balle-molle, 

j’effectue des démarches afin de trouver un endroit pour tenir l’événement qui 

permettrait d’accueillir plus d’équipes pour la prochaine édition.   

En tant qu’avocate pour la Procureure générale du Québec, j’ai à cœur la représentation 

et la participation des jeunes avocats et avocates dans notre profession, notamment mes 

collègues de la fonction publique, qui sont nombreux à Québec. Je serais très heureuse 

de pouvoir mettre mon énergie et mon enthousiasme à nouveau à votre service pour la 

prochaine année !  

Stéphanie Quirion-Cantin 


